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   ２月８日、愛媛マラソンに後藤Ｌと一緒に出場して二人と
も無事に完走しました。
　写真はスタート前、多少、緊張の面持ち。
走る前にお互いの健闘を祈って握手をして出発した。
私はマラソン挑戦４回目にして初の５時間切を果たし、後藤
Ｌは初出場にして私より６分早くゴールした。後藤Ｌは私よ
り真面目に日々、練習をしていた。
　マラソンは「練習で走った距離は嘘をつかない。」というが
その通りなのである。
　とにかく二人共、無事にゴールが出来たのが嬉しかった。
翌日はいつものごとく私は体中が痛くて布団から起き上がる

のに数分かかる始末。
　よちよち歩きでなんとか仕事場に辿り着いたような状況で
す。きっと後藤Ｌも同じであったと思う。そして、１５日に高
知竜馬マラソンにもエントリーしてしまっている我々はこの
一週間でなんとか体を回復させて明日１４日から高知に移動す
る予定である。
　一週間毎にフルマラソンを走るなんて恐らく最初で最後だ
ろう。
　少し後悔しているのが正直なところであるが結果は気にせ
ずに精一杯楽しんで来ます。
　　　　　　　　　                                         福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記



　２０１５年１月号で会報誌６００号
（５０年）が発行されました。
　一口に５０年といえ半世紀にわた
りクラブの歴史と奉仕活動を伝え
続けて来たことがいかに大変だっ
たかと思う。これまでの５０年間、
会報編集に携わった先輩会員の

方々に改めて敬意を表明する次第です。
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　　　　保健福祉委員長　檜 垣　孝 志

薬物乱用防止教育認定講師養成講座
201５年１月２５日（日）　ウェルピア伊予

会　長　福 山　宏

２Ｒ－１Ｚ合同例会
201５年２月６日（金）　ユアーズ

　２月６日 18:30 よりユアーズにて２Ｒ－
１Ｚ合同例会が開催されました。
　例会で私は「ライオンズの誓い」唱
和を担当。些細なことではありますが
新居浜ライオンズクラブの会長として
しっかりやらねば。と昼間に事務局に
行ってライオンズの誓いをコピーし、ポ

ケットに忍ばせて少し緊張して着席しておりました。
　例会開始前に他クラブの会長さんと「最近、どうです
か？」と会話を楽しみ例会開始。
　新居浜中央ライオンズクラブの会長の挨拶に始まり、
式次第の通りに、１Ｚ－ＺＣ畑嶋理久次ライ

オン、ＹＣＥ・国際関
係委員 山田 強ライ

オンの挨拶、各クラブ幹事報告、出席報
告にて例会終了となりました。
　懇親会ではアトラクションのゲームでパター対決があり

　山 口 　泰

　２０１５年１月２５日（日） ウェルピア伊
予で 13:00 ～ 17:00 の間、掲題の講
座が開催され、受講者は９９名、地区
役員 11 名、講師６名が参加されました。
　講座は６名の講師によるＤＶＤ等を利
用しての６講座で、各講座それぞれ３０
分程度の講義でした。 先ずは基礎講

座で「医学知識」「薬物乱用と身体の影響」や「危険薬物」
を、それぞれＤＶＤで受講しました。
　若干の知識は持つていましたが、その怖さ、身体への
影響について再認識し、薬物乱用は「ダメ・ ゼッタイ」
を痛感致しました。
　次の３講座は行政事情で、「薬物犯罪等の現状」「薬
物乱用防止教育の現状」「薬物乱用対策の取組み」と、
それぞれ行政の立場で近々の状況を講義して頂き、薬物
の検挙、教育、対策と大変さを充分理解することが出来
ました。最後の講座は実践講座で、東京葛飾のＬC の

舘 氏による「薬物乱用防止活動について」活動報告を
受けました。大変な時間と努力をなされているものと思い
尊敬の念を持ちました。
　久方ぶりの４ 時間に渡る講座でした。 普段は薬物とは
関係のない立場に居て、殆んど無関心でしたが、今後
は大上段に構えるのではなく、機会があれば協力してい
きたいと考えています。 最後に無事、教育講師認証を頂
きました。

各クラブ３名が代表選手として出場。新居浜ライオンズク
ラブからはゴルフの達人の岡田賢治ライ

オン、村上博昭ライ
オン、そ

して下手な私の３名で出場。普段は３パット、４パットが当
たり前の私は神がかりのごとく一球も外す事がなかった。
お借りしたパターが素晴らしかったのかも知れません。
　接戦の末、２位を獲得。「うまい棒」というお菓子を大
量にいただきました。
　食事の席では他クラブのいろんな方と会話を楽しんで
あっという間に閉会の時間となりました。
最後に私の好きな皆で手をつないで「また会う日まで」を
斉唱。所属するクラブは違えど志は同じ。仲間意識が高
まる行事でした。
　ホストクラブの新居浜中央ライオンズクラブの皆様、お
世話になりました。

クラブ会報発刊６００号（５０年）での想い
　私が昭和５２年４月（４２歳）で熊本賢二ライ

オンと同時
に入会し３ヶ月でスポンサーである井手 稔会長の
指名で当時の広報情報委員会に所属しライオンズ交
換留学生でアメリカ、オーガン市よりマーガレット、キャ
サリン、ショハンソン嬢を７月１９日より２０日間受入、
新居浜東高へ夏期学習にカメラ等、持って同行し、
西、東と走りまわり取材し、原稿締切に追われまし
た。
　翌年には広報情報委員会の委員長に指名されまし
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たが、会報の編集での知識や内容等どうすればいいかと
迷い入会一年目で辞退しましたが強制的に指名されれば
引き受けるのがクラブのルールで大変悩み、当時のこと
が今、思い出します。しかし高校卒業後、市内の印刷会
社での経験から多少編集に対する知識がありましたので
クラブ先輩達のご指導、助言等、有り難い助けがありま
した。
　特に、故飯尾多次郎さん、故近藤実さん、故近藤毅さ
ん、御３人には御指導頂き、特に飯尾多次郎さんには、
自宅までお伺いしてライオンズの基本となる知識として
国際協会の目的、ライオンズの道徳綱領、規約及び内規、
３３６－Ａ地区でのキャビネットの組織や、クラブの生い
立ち、クラブの歴史等、ライオンズでの奉仕活動の重要
性について詳しくお教え頂きました。
　ライオンズ会員の義務、会費納入、例会出席、奉仕活
動、この３つの義務は絶対自分で守りなさいと言われ、
今も忘れません。又、故飯尾多次郎さんは献眼運動に熱
心でクラブ会報には何回も原稿を書いて頂いています。
１９８５年１１月に第８回全国アイバンク運動推進研修会
を新居浜に招請し全国より１６０名のライオンズの会員
が参加し２日間にわたり会議が行われました。
　ライオンズは奉仕活動が基本であり使命であって決し
て寄付団体ではあってならない。又、政党、宗教、の問
題をクラブ会員は討議してはいけない。と国際協会の目
的とスローガン・モットー（われわれは奉仕する）、ラ
イオンズの誓い等、今思い浮かべると奥深く理解して、
会員として永く伝えて下さいと教えを頂きました。私達
はこれらを守りクラブとして会員全員で遂行したいもの
です。
　当クラブは会報をもっと大切に、内容についても奉仕
活動を原点として取り上げて、その記録を残していかな
ければならない。その記録は周年事業でのアクトの記録
として絶対必要なモノです。
　現在はパソコンという便利な文字を記録として残すこ
とが出来るが、文章として活字に印刷されると、一生記
録として残せると思います。
　今日まで会報誌づくりに永年にわたって発行にご苦労
された先輩達の業績に感謝し、２０１１年７
月号より会報誌が変わりました。今までは
専門の印刷会社に依頼し原稿のみ提出すれ
ば印刷、仕上げして会報が出来上がりまし
た。
　当時の大竹崇夫会長就任のときクラブ会
報誌をＰＲ広報委員会で手作りでやって欲
しいと要望があり、ホームページ（ＨＰ）
も更新し、クラブ事務局のコピー機を使用
しカラー印刷してはと相談されました。
　従来会報誌の予算は年間８５万円以上で
外注していましたが、手作りとなると年間
２５万円程度で出来、大幅な予算削減とな
り手作りで立派な会報誌が出来ました。
　しかしクラブでは会報編集には関心が薄
く、評価が低い気がします。クラブ会報は

全会員で作るものであって、ＰＲ広報委員会だけ
で作るモノでは無いことを改めて認識して欲し
いと思います。
　現在の会報誌は手作りで、手書きでの原稿を
パソコンで入力編集、ページでの割り付け、写
真の入力、文字校正、ライオンズ用語の正確な
使用等、毎月の原稿依頼等、委員長の指導で毎
月納期である第一例会に発行を続けています。
　私達会報発行について、会報はクラブの歴史
の記録である。今後、より良き会報発行に努力
していきたいと思います。ご協力のほどお願い
します。

会報誌　第 100 号

会報誌　第 200 号

新居浜ライオンズクラブ会報誌
　創刊号（1964年）昭和39 年



　２月１４日　西条ナムコワンダーボウルで１
ゾーン親善ボーリング大会が参加人数３０名
で開催され、今年も順当に新居浜ライオンズ
クラブが団体優勝を果たした。
　本年は１２名エントリーし、成績上位５名
の２ゲームのトータル点は丁度 1500 点。
　今年もやってしまった優勝であるが、一体

何連覇になるのか１３回？１４回？　会報を調べてみると２０１１
年３月号に祝１０連覇の記事があり永易明洋ライ

オンが個人優勝して
いる。２０１２年は記載がなく２０１３年には優勝の記事があり佐
伯澄男ライ

オンが大活躍。２０１４年は開催が早く２０１３年１１月加藤
ＺＣ, 真鍋憲夫会長の時、村上博昭ライ

オンが大活躍し個人優勝。
クラブも優勝している。よって毎年、開催されていると考えれ
ば１４連覇ということになる。
　今大会の報告であるが輝かしい個人優勝は能瀬伸一ライ

オン。
5 位村上博昭ライ

オン、6 位藤縄洲二ライ
オンであった。

　優勝者：能瀬伸一ライ
オンのコメント　「練習の時　あれ、あれ、

という感じで成績は不本意だったのでリベンジできてよかったで
す。これからもがんばります。」
　当日、バレンタイン・デーということもありＺＣの畑島理久次ライ

オン

から美味しいチョコレートが手渡された。上位入賞された方々
本当にお疲れ様でございまし
た。２月９日には練習までして
望んだのにたいした成績をお
さめることが出来ず悔しい思
いをしながらこの原稿を書い
ております。来年こそと思い
ながら何もせずいつも翌年を
迎えてしまうのです。
　表彰式の後は恒例、ミスド

スポーツ部会長　塩 見　秀 晴

1 ゾーン親善ボーリング大会盛大に開催される
2015年２月14日（土）ナムコワンダーボール西条店

　今回の「くらげの会」 の旅行は、別
府でのんびりと温泉に浸かり、 臼杵で
心ゆくまでフグをいただく旅でした。 
　参加者は、土岐計一会長、世話役の
永易明洋さん、宇野博文さん、岡田賢
治さん、神野雄太さん、 高橋在錫さん、

檜垣孝志さん、それと私の「くらげの会」のフルメンバー
（８匹）でした。
　まだ明けきらない７時に新居浜駅に集合して、早めに
駅の跨線橋を渡り、２番ホームで７時２４分発の石鎚１
０３号を待ちました。２番ホームでは早速缶ビールと、
前夜に永易家でジップロックのビニール袋に仕分けされ
た、心のこもったおつまみが全員に配られました。 ここ

で神野さんが一言、「酒と女は２号まで」。この
一言が今回の旅で何度出てきたことか、酒の２
合までを守れたのは、たぶん、高橋さんだけで
しょう。4 N i i h a m a  L i o n s  C l u b

1  能瀬 伸一　　172　175　347 点　　  
2  村上 博昭　　155　141　296 点　　  
3  藤縄 洲二　　128　165　293 点　　 
4  高橋 在錫　　137　153　290 点　　 
5  伊藤 久門　　121　153　274 点　　 
6  塩見 秀晴　　116　143　259 点
7  久保田繁拡    108　147　255 点
8  佐伯 澄男　　105　129　234 点
9  加藤 久博　　103　124　227 点
10  真鍋 憲夫　　 86　119　205 点
11  伊藤 嘉秀　　 94　109　203 点
12  古川 貴章　　 89　109　198 点 

くらげの会　～別府温泉・臼杵フグの旅～
とき ：  平成２７年１月３１日～２月１日（１泊２日） 　                　　　 　 　　松 浦　一 雄

に集合しミスドセットで普段食べることのないドーナツ
とコーヒーを頂き懇親を深めました。
　クラブ内での成績を記載しておきます。なにかの
参考、今後の参考、将来の資料と糧になることを
願っております。
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例  会  報  告

●ライオンズの誓い　福山　宏会長
●会長挨拶　新居浜中央ＬＣ　秋山克幸会長
●２Ｒ－１ＺＣ挨拶　畑嶋理久次ライ

オン

●ＹＥ・国際関係委員挨拶　山田強ライ
オン　

●審議事項
　１．会長アクトについて
　２．２月第一夜間（１Ｚ合同）例会予算（案）について
●幹事報告
　報告事項
　1.１Ｚ親善ボウリング大会　２月１４日（土）１４時～　　
　　ナムコワンダーボウル西条店　　参加者：１２名
　２.２Ｒ親善ゴルフ大会　３月２９日（日）
　　　今治カントリークラブ　　※締切　２月２５日（水）
　３. 第６１回地区年次大会（徳島大会）
　　　４月１１日（土）～１２日（日）
　　○記念ゴルフ大会　４月１１日（土）　
　　　（サンピアゴルフクラブ・徳島カントリー倶楽部
　　　　（月の宮コース）・眉山カントリー倶楽部）
　　○年次大会式典　　
　　　４月１２日（日）１２：３０～　アクティ徳島
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●会長挨拶　福山　宏 会長
　まずは 2/6 の１Ｚ合同夜間例会には多数のご出席ありがと
うございました。また 2/14 に行われました１Ｚ親善ボーリ
ング大会は能瀬さんの個人優勝をはじめ団体では当クラブ
が１４連覇とすばらしい成績でした。ご参加されましたメン

第 1３０６回 ２月第２例会
２月25日（水）12:15～　ユアーズ

第 1３０５回 ２月第 1 例会
２  月 6日（金）１8:30～　ユアーズ

＜1Ｚ合同夜間例会＞

　※記念ゴルフ大会と年次大会はセットでの登録となります。
　※記念ゴルフ大会はゴルフ部会４月月例と兼ねております。
　※締切　２月２１日（土）
●会長承認
　すべて議案承認されました

●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４７名　欠席 ５名　出席率 ９０．４％

●テール・ツイスタータイム　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　　　　69,000 円
●４クラブ合同例会　懇親会

　電車は松山駅で気動車宇和海７号
に乗り換え９時５３分に八幡浜駅に
つきました。フェリーの出航時間ま
で２３分しかありません。八幡浜駅
にはタクシーが１台しかいなくて、
少し慌てました。
　宇和島運輸フェリーの「えひめ」
は、積載能力：乗用車換算１５０台を
積載できる、総トン数 2 , 4 8 6 トンの
船で、帰りに乗った「さくら」は、乗用車換算１５０
台を積載できる 2 , 3 3 4 トンの船でした。乗船する
と意外に乗客が多いのに驚きました。
　船に乗った８匹のクラゲは、二等船室でさっそく
車座を作り、永易さんがこまめに調達してくれるお
摘みで、２時間５０分の船旅を宴会にして盛り上が
りました。 神野さんの出発時の一言も忘れ、勧め上
手な字野さんにすっかり飲まされた桧垣さんと私な
どはこの時点で出来上がってしまいました。 別府港
はジャンボタクシーに迎えられ、昼食に活魚回転寿
し『水天』で美味しい寿司と大分の地酒 『西の関』 
をいただきました。
　昼食のあとは温泉を目指して、ストレートに旅亭
『松葉屋』に向かいました。鎌倉時代から歴史を誇
る別府の観海寺温泉は、飲用もできる別府八湯の中
でも最もクリアな温泉で、月の想大浴場ほか、脱衣
場側からロックして『入浴中』の札を掲げる薬師の
湯、無垢の湯、うさぎの湯、夫婦（めおと）の湯の

四つの貸切りの温泉もありました。
五浴場とも制覇したのは、多分、土
岐さん、檜垣さん、岡田さんくらい
かな。
　風呂でのんびりくつろいだあと
は、早めの宴会の始まりです。紙面
の都合で、お品書きの詳細は割愛し
ますが、高橋さんが満足されたであ
ろう大分県の二人のマドンナも加

わって、心いくまで食べて飲みました。 マドンナか
らレンガ通りでお待ちしていますとの誘いがありま
したが、お酒が一番強いはずの岡田さんが、神野さ
んの「酒と女は２号まで」 を守ったのか、明日のふ
ぐ料理のために自制されたのか、ブレーキ役を勤め
ていただきました。
　翌朝はビールも控えめにして、ジャンボタクシー
に乗って高速を走り、臼杵ＩＣからＲ２１７を通って、
臼杵市したのえ美崎にある川口屋旅館別亭『久楽』
でふぐ料理に舌鼓を打ちました。少し肉厚のテッサ
の写真を掲載します。よそで飲むことは困難な自子
酒もいただきました。白子も、肝もいただきました。
大変満足のいくふぐ料理でした。
　ここから後は、一路新居浜を目指して帰路につき
ました。旅行プランを立てていただいた土岐さん、
道中メンバーの面倒を快く見ていただいた永易さ
ん、豊かな旅に仕上げていただいた七匹のクラゲの
皆様に感謝致します。



大 石 隆 憲 ５４ ４８ １０２

理事・委員長会報告
２月２日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

３月誕生日

伊藤 久門、大村 敬、熊本 賢二、近藤 眞而
妹尾 光章、高橋 在錫、新田 久司、林 幸央

３月結婚記念日

有富 正治、宇賀 潔、熊本 賢二、近藤 眞而
近藤 充徳、佐伯 澄男、妹尾 光章

●会長挨拶　福山　宏会長
　皆さん今晩は」最近急に寒くなったり暖かくなったり
気温の急変に、体調には十分気を付けて下さい。
●審議事項
　１．終身会員について　宇賀 潔ライ

オン

　２．新会員について
　３．会長アクトについて
　４．２月第一夜間（１Ｚ合同）例会予算（案）について
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2　月   ８日(日)　　新居浜ＣＣ

４３

４７ ５０

４４

４７

57

４８

４5

   ９７

     ８７

　９５

１０２

　８.２

１９.８

１１.９

　９.４

7７.２

7８.８

８３.１
宇 野 博 文 ９２.６

村 上 博 昭

岡 田 賢 治

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (2月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２６
３１
２９
１３８

０
65
20
0
85

0
61,300
30,760

0
92,060

８５．６
９２．３
９０．３
７７．６
８６．４

８６．５
１００.０
９６．８
８１．０
９１．１

名 ％ ％ Ｈ 円

●報告事項
　１．１Ｚ親善ボウリング大会　
　       ２月１４日（土）１４時～ ナムコワンダーボウル西条店
   ２．２Ｒ親善ゴルフ大会　
        　３月２９日（日）今治カントリークラブ
        　※締切　２月２５日（水）
   ３．第６１回地区年次大会（徳島大会）
        　４月１１日（土）～１２日（日）
　　　・記念ゴルフ大会　４月１１日（土）　
　　　（サンピアゴルフクラブ・徳島カントリー倶楽部（月 
　　　　の宮コース）・眉山カントリー倶楽部）
　　　・年次大会式典　４月１２日（日）１２：３０～　　
　　　　アクティ徳島
　　　※記念ゴルフ大会と年次大会はセットでの登録と
　　　　なります。
　　　※記念ゴルフ大会はゴルフ部会４月月例と兼ねて
　　　　おります。
　　　※締切　２月２１日（土）

バーの皆さんお疲れ様でした。私自身は先日の愛媛マラソン
に続き、後藤さんと一緒に高知マラソンのエントリーの都合、
出席出来ませんでしたが、私自身、愛媛マラソンでは初の
5 時間切り（後藤さんは先にゴール！）高知マラソンは二人
とも体はボロボロですが（後藤さんは先週より更に記録更
新！）で充実感がありました。
●審議事項
　１．終身会員について　宇賀 潔ライ

オン

●幹事報告
　報告事項　
　１．新会員について
　２．１Ｚ親善ボウリング大会　２月１４日（土）１４時～　
　　　ナムコワンダーボウル西条店
　　　結果：団体…優勝（１４連覇）　
　　　個人：１位…能瀬伸一さん、５位…村上博昭さん
　３．第３回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル委員会　
　　　３月８日（日）１５時～　ユアーズ
　　　出席者／会長、幹事、有富会員理事、白石第一副会長
　４．第６１回地区年次大会（徳島大会）
　　　　４月１１日（土）～１２日（日）
　　　○記念ゴルフ大会　４月１１日（土）　参加者：１３名
　　　○年次大会式典　　４月１２日（日）　参加者：１６名
　５．周年事業について
　　　○西条石鎚ＬＣ２５周年記念大会
　　　・記念事業　　４月５日（日）１３時～　
　　　　　小川直宏記念講演「１５年後の地方経済」
　　　・記念ゴルフ　４月２５日（土）滝の宮カントリークラブ
　　　　　締切２月２５日（水）
　　　・記念式典　　４月２６日（日）１１時３０分～
　　　　　ベルフォーレ西条　三役出席
　　　○川之江中央ＬＣ２５周年記念大会
　　　　３月７日（土）中止
　　　○四国中央法皇ＬＣ３５周年記念大会　
　　　　３月第一例会に内輪にて執り行う
　６．次期役員指名会を３月第一例会にて行いますので通知
　　　致します。
●会長承認
　すべて承認されました。　

●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席 ４２名　欠席 １０名　出席率 ８０．８％

●テール・ツイスタータイム　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　　　　56,000 円



ドネーショントピックス

生 き が い

２月 第１例会

２月 第 2 例会
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福山　　宏　愛媛マラソン明後日のため今日は一次会で帰り
　　　　　　ます。合同例会、皆様出席有り難うございます。
岡田　賢治　4 クラブ合同例会を祝して。４クラブ仲良くや
　　　　　　りましょう。　
真鍋　憲夫　４クラブ合同例会を祝して。
武市　欣也　妹尾光章さんの早期の回復を祈念して。
土岐　敏勝　会報誌に孫が甲子園に出場出来ましたので、記
　　　　　　しました。この２月より大学でまた野球が出来
　　　　　　ます。健康で行ってもらいたいです。
松浦　一雄　立春も過ぎ梅の開花も耳にします。温かい春が
　　　　　　待ち遠しいですね。
白石　誠一　４クラブ合同例会を祝して！！
永易　明洋　合同例会を祝って。
古川　貴章　寒い日が堪えます。体調には気をつけましょう。
有富　正治　新居浜中央ライオンズクラブの皆様、本日の「１
　　　　　　Ｚ合同例会」お世話になります。
大竹　崇夫　新居浜中央ライオンズクラブの皆様、本日の設
　　　　　　営有難うございます。
近藤　盛文　春です。元気に頑張りましょう。
田村　征夫　合同例会も寂しくなりました。全員協力して頑
　　　　　　張りましょう。
塩見　秀晴　合同例会を祝して。
檜垣　孝志　先日（1/31 ～ 2/1）くらげの会で関アジとフグ
　　　　　　を食べに行きました。美味でした！会長、幹事
　　　　　　さん有難うございました。
高橋　　守　4クラブ合同例会を祝して。
久保田繁拡　4クラブ合同例会を祝して！！
佐伯　澄男　１Ｚ合同例会を祝して！！
山下　邦俊　１Ｚ合同例会の開催を祝して。
村上　博昭　1/31 ～ 2/4 まで少し暖かいところへ行って来ま
　　　　　　した。日本の冬は肌身にしみます。
石川　敏則　寒いですネ！
伊藤　嘉秀　合同例会の開催お祝い申し上げます。
石川　　稔　毎日朝が冷えますが、冬来たりなば春遠からじ。
神野　雄太　くらげの会温泉旅行、行って来ました。アルコー
　　　　　　ルの強い人にビックリ
能瀬　伸一　合同例会を祝して。
伊藤　龍一　四クラブ合同例会を祝して。
後藤　達也　２Ｒ－１Ｚ合同例会を祝って。
加藤　久博　１Ｚ合同例会に感謝して。
・・・２Ｒ－１Ｚ４クラブ合同例会の開催を祝して・・・
鈴木雅志／熊本賢二／碓井良和／近藤充徳／高橋在錫／村上
順一郎

福山　　宏　ボウリング大会素晴らしい成績有難うございま
　　　　　　す。マラソンで出場出来ずすみません。
真鍋　憲夫　１Ｚ親善ボウリング大会お疲れ様でした。能瀬
　　　　　　伸一さん優勝おめでとうございます。次回もみ
　　　　　　んなで楽しくプレーしましょう。
塩見　秀晴　ボウリング大会無事１４連覇出来て安堵しまし
　　　　　　た。私事ですが例会出席平成２７年２月で６００
　　　　　　回になりました。
武市　欣也　書くことが無いけどドネーションは嬉しいと　
　　　　　　言って頂きました。誠に有難うございます。
加藤　久博　誕生日のお祝い有難うございます。

田村　征夫　マラソンに参加、ご苦労様でした。ボウリング
　　　　　　大会も連勝おめでとう！！
白石　誠一　後藤君、福山会長、愛媛マラソン完走おめでと
　　　　　　う！
永易　明洋　少し春持ちかずいてきたと感じる季節になって
　　　　　　きました。２月１６日より個人の所得税、消費
　　　　　　税の確定申告が始まりました。申告をお忘れ無
　　　　　　いようお願いします。
藤縄　洲二　何かと物忘れが多くなりました・・・・。
有富　正治　福山会長と後藤さんが先日の愛媛マラソンに参
　　　　　　加し素晴らしい成績で完走されました。” おめで
　　　　　　とう！！”
伊藤　嘉秀　立春も温かくなってきましたが、急に寒い風が
　　　　　　吹くときもあります。皆様お体ご自愛下さい。
高橋　　守　誕生日を祝って頂き有難う。
後藤　達也　マラソンねた書こうと思いましたがくどいよう
　　　　　　なので止めときます。
石川　敏則　もうすぐ春ですね！
神野　雄太　もうすぐ春です。
高橋　在錫　春が近いですね。私の会社の回りにつくしが沢
　　　　　　山顔を出しています。
山口　　泰　２月の誕生日を祝って頂き有難うございました。
　　　　　　２月２８日で満８０歳を迎え後、何年元気でいら
　　　　　　れるか分からないですが頑張ります。
伊藤　龍一　ボウリング大会１４連覇おめでとうございます。
久保田繁拡　１Ｚボウリング大会、伊藤久門さんの底力には
　　　　　　お手上げでした。
松浦　一雄　確定申告書の作成を国税庁のホームページから
　　　　　　パソコンで作成したら、２日かかりました。パ
　　　　　　ソコン音痴だから目がショボショボになり肩も
　　　　　　凝りました。イオンモールの確定申告会場に持
　　　　　　ち込んで作成する方がずっと楽だと思い知りま
　　　　　　した。
村上　博昭　2/14 の１Ｚボウリング大会新居浜ライオンズク
　　　　　　ラブ見事１４連覇達成！！９日の練習日に痛めた
　　　　　　腰が未だ治らず、ゴルフと麻雀にも影響が・・・。
山下　邦俊　１Ｚ親善ボウリング大会１４連覇おめでとうござ
　　　　　　います。
石川　　稔　２月２３日から定例県議会が始まりました。今
　　　　　　回も質問に立ち、２２回目となります。
檜垣　孝志　春節、中国人の爆買いが賑やかですが、どうで
　　　　　　しょう？個人的には来日して欲しくないようで
　　　　　　す。
伊藤　久門　今日からお椿さん！伊予路にもようやく春が来
　　　　　　るようです。
土岐　敏勝　孫が大学に入学出来ます。有り難いことです。
　　　　　　元気で勉強に野球に、続けてもらいたいです。
近藤　盛文　春ですねえ。日比春となり、いいですねえ。
佐伯　澄男　花粉症の方には、大変な季節になりました。体
　　　　　　調管理に気をつけましょう！
宇野　博文　本格的な花粉の季節となりました。春の訪れと
　　　　　　共に草も元気になってきます。天候を気にしな
　　　　　　がら草取りに頑張りたいと思っています。
近藤　充徳　黄砂、花粉に注意して下さい。
・・・１Ｚ親善ボウリング大会１４連覇、能瀬伸一さん個人優勝、
　　　　　　おめでとうございます・・・
中村七和／碓井良和／大竹崇夫／真木泰彦
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３月第1例会 
 （１２：１５～ユアーズ）

3月第２例会 
 （１２：１５～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）

青少年委員会（１８：３０～事務局）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）

2Ｒ親善ゴルフ大会（今治カントリークラブ）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

春分の日

くらげの会（１８：３０～ 花月）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）
第３回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベ
　ル会員委員会　（1 5 : 0 0 ～　ユアーズ）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）
保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

　四国内の高速道路が整備され1～2時間で行ける観光地が沢山あります。宇和島の「南楽園」もその一つです。
松山自動車道の終点の宇和島北から約10分で到着します。春を告げる梅祭りから始まり、桜、ツツジ・サツキ、水仙と
続き、秋の紅葉から雪景色まで1年中楽しませてくれます。
　広い庭園は訪問する度に新しい発見があり楽しみにしています。
帰りに高速の入口の温泉でゆっくりするのもお勧めです。　　宇野博文
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